

El obispo bendijo *Moda-Re*, una tienda de ropa de Cáritas en el centro de Ciudad Real

Moda-Re es una tienda de ropa que forma parte del programa de empleo de Cáritas Diocesana de Ciudad Real, dentro del proyecto textil Re-iniciar, cuyos objetivos son la generación de empleo social y sostenible, la transparencia, el destino ético de las prendas y el fomento del consumo responsable promoviendo la economía social y solidaria a través de la reutilización, reciclado, donación y venta de ropa usada.

El pasado 2 de septiembre el obispo bendijo las instalaciones de la nueva tienda de ropa que Cáritas Diocesana ha abierto en el número 10 de la calle Calatrava de la capital.

En el acto, al que asistieron voluntarios y trabajadores de Cáritas, intervino el secretario general de Cáritas Diocesana, Ángel Ruiz Moyano de la



Un momento de la bendición e inauguración de la tienda, que se encuentra en el número 10 de la calle Calatrava de Ciudad Real

Torre; la directora de la institución, Conchi Aranguren; la alcaldesa de Ciudad Real, Eva María Masías, y Gerardo Melgar, obispo de Ciudad Real.

«Cáritas da nueva vida, no solo a la ropa, sino a algo mucho más importante, a las personas que lo necesitan», dijo

don Gerardo tras la bendición de las instalaciones, recordando el inicio del proyecto *Re-iniciar*, con la bendición de las instalaciones de recogida de ropa en Tomelloso en febrero de 2020.

Por su parte, la directora de Cáritas Diocesana, Conchi Aranguren, explicó que el proyecto da empleo a colectivos en situación de exclusión social, con ocho puestos de trabajo creados entre la tienda y la recogida de ropa en los 140 contenedores que tiene Cáritas por toda la provincia.

Los precios de la tienda, que abre todos los días en horario comercial, son muy bajos, puesto que la finalidad no es el beneficio económico, sino la reutilización de la ropa sensibilizando a toda la sociedad y fomentando un consumo sostenible.

La ropa, recogida y seleccionada en la nave que Cáritas tiene en Tomelloso, se envía a los centros de reciclaje textil en Madrid o Cataluña, donde esas prendas son arregladas e higienizadas para, posteriormente, ser vendidas en las cerca de cien tiendas de *Moda-Re* en España.



Conchi Aranguren, directora de Cáritas Diocesana, junto al obispo, don Gerardo Melgar

Convivencia de verano de la Pastoral Universitaria



El grupo en la catedral de San Sebastián

La Pastoral Universitaria de la Diócesis de Ciudad Real organizó este verano una actividad con la que visitaron los santuarios de Loyola y Lourdes, entre otros destinos.

Participaron cincuenta y ocho personas entre jóvenes, colaboradores de la pastoral universitaria y familiares que, entre el 16 y el 20 de agosto disfrutaron de unas vacaciones en las que pudieron convivir y compartir actividades culturales, lúdicas, de naturaleza, y espirituales.

El grupo se alojó en la casa de espiritualidad de las Carmelitas de San José en Amorebieta-Echano, cerca de Bilbao. Desde allí se desplazaron a los distintos lugares de la visita, como la Cartuja de Miraflores en Burgos, con visita al monasterio; la «ruta de las ermitas» por Amorebieta; el santuario de Loyola y San Sebastián, donde se encontraron con su obispo, Mons. José Ignacio Munilla.

En las visitas pudieron conocer la vida del sacerdote José María



Visita al santuario de Lourdes

Arizmendiarieta, fundador del grupo cooperativista de Mondragón, un hombre que está en proceso de beatificación.

Una de las visitas más importantes de la actividad fue la del santuario de Lourdes. Ya de regreso, el grupo paró en Burgos, para visitar la catedral, que este año cumple ochocientos años desde el inicio de su construcción. Después de pasar por Burgos visitaron la comunidad de *Iesu Communio* en La Aguilera.

Una religiosa profesó sus votos temporales en el convento de Miguelturra

El pasado 25 de julio, en el convento de Nuestra Señora de la Estrella, de Miguelturra, profesó los votos temporales la religiosa mercedaria sor María Inmaculada de Jesús, ante el representante del obispo, el delegado diocesano para la vida consagrada, Vicente Díaz-Pintado, que presidió la celebración.

La religiosa estuvo acompañada por la comunidad de religiosas, hermanas mercedarias que se desplazaron de otros conventos y los sacerdotes de la localidad.

Este juramento se produce tras un proceso de años de formación y de discernimiento para responder con la vida entera al Señor. Primero, el postulante, que es una primera etapa para conocer la vida de comunidad y la vida de oración, la intimidad con el Señor. También se recibe en esta etapa formación religiosa para poder discernir con claridad la voluntad de Dios, además de conocer en profundidad la historia de la orden religiosa y su carisma. Tras esta etapa, el noviciado, que se define por ser el momento de preparación más inmediato para



profesar los votos temporales y por compartir la vida de comunidad.

El mismo día que sor María Inmaculada de Jesús profesó sus votos temporales se cumplía el veinticinco aniversario de la llegada de las Monjas Mercedarias a Guatemala, de donde ella procede.

Carta de nuestro Obispo

La familia, quehacer y compromiso de todos

Estamos en el mes de septiembre y, por lo mismo, el mes en el que comenzamos un curso nuevo pastoral, centrado en un tema muy concreto en el que tenemos que comprometernos todos: el acompañamiento de la familia en todas sus etapas por las que atraviesa a lo largo de la vida.

Tal vez otros cursos hemos estado más indiferentes con el tema de la familia y no nos hemos dado por aludidos en el tema de la familia. Es un tema que nos afecta a todos y es a todos a quienes este curso se nos hace una llamada a interesarnos y comprometernos en dicho acompañamiento, de tal manera que así pueda cumplir la gran misión que la familia tiene, tanto a nivel humano como a nivel cristiano y creyente.

El acompañamiento a la familia en todas sus etapas y momentos por los que pasa a través de la vida es algo que debe interesar, y mucho, a los sacerdotes. Los sacerdotes deben ser los animadores de quienes acompañan a los miembros de la familia en sus distintos momentos, para que cada uno de estos miembros, en las

La implicación del sacerdote, tanto en lo que se refiere a la madurez humana como cristiana de los miembros de cada familia es necesaria, pero no es suficiente

distintas etapas, crezca y madure como persona y como cristiano.

La implicación del sacerdote, tanto en lo que se refiere a la madurez humana como cristiana de los miembros de cada familia es necesaria, pero no es suficiente. El sacerdote no puede llegar a todo ni a todos. Para lograr esa doble maduración es necesaria la implicación de cada familia, cada uno de sus miembros debe

plantearse cómo puede colaborar y lo que puede hacer para ayudar a los demás miembros a lograrla.

Especial implicación deben tener el matrimonio, como matrimonio y como padres, en ese acompañamiento a todos y cada uno de los miembros de la propia familia.

Desde la programación diocesana, ofrecemos un itinerario de forma-

Hemos de animarnos y, sobre todo, hemos de estar dispuestos a ofrecer nuestro tiempo, nuestro saber, y nuestro compromiso al servicio de la pastoral familiar

ción y capacitación de los agentes de este acompañamiento a la familia, itinerario que llevará a la capacitación personal para la evangelización de la familia: la propia y la de los demás.

Tarea del sacerdote será buscar familias, matrimonios sobre todo, que estén dispuestos a prepararse

para ser agentes de acompañamiento en alguna de las muchas etapas en las que hay que acompañar a toda la familia. Es el sacerdote quien debe buscar, ofrecer y comunicar a esos matrimonios, futuros agentes de evangelización, para que se formen y puedan ser buenos agentes de evangelización de la misma.

La pastoral familiar que proponemos, para hacerla realidad desde

la diócesis, las parroquias y unidades pastorales, es la que

se aparece en el espíritu que aparece en el Año de la Familia *Amoris laetitia*. Se convierte por una parte en la evangelización de jóvenes, novios,



matrimonios jóvenes y maduros y, por otra, este acompañamiento general pide la implicación de todos en la evangelización de la familia: sacerdotes, como animadores de la pastoral familiar, o lo que es lo mismo, como formadores de los formadores.

Lógicamente, esta preparación para acompañar a toda la familia en todas las etapas, no es cuestión solo de un curso, se trata más bien de un «proceso», de un «proyecto» a cuya puesta en marcha nos impulsa la celebración este curso del Año de la Familia *Amoris Laetitia*, pero que será un proceso que hemos de hacer realidad a lo largo de muchos años.

Hemos de animarnos y, sobre todo, hemos de estar dispuestos a ofrecer nuestro tiempo, nuestro saber, y nuestro compromiso al servicio de la pastoral familiar, del acompañamiento a todos los miembros de la familia en las distintas etapas por la que atraviesa la familia. El modo ya le iremos viendo a lo largo del curso.

*+ Gerardo Fielgo
Obispo de Cádiz*

La cruz de los jóvenes pasará por nuestra diócesis



La cruz y el icono en Ciudad Real en el año 2010

En el próximo número de *Con Vosotros* informaremos de los horarios y el recorrido de la cruz de los jóvenes y el icono de la Virgen por nuestra diócesis, camino de Portugal para la próxima Jornada Mundial de la Juventud de Lisboa, que se celebrará en 2023.

Las dos visitas principales de la cruz y el icono en nuestra provincia serán a la prisión de Herrera de La Mancha y a la catedral, el próximo miércoles 22 de septiembre.



Texto de Marcos 8, 27-35. Jesús les preguntó a los discípulos: *Quién dice la gente que soy yo. Después les preguntó: Y vosotros quién decís que soy yo.*

Comentario: *Jesús es, para el enfermo, salud, para el suicida, sentido, para el pobre, abundancia, para el inmigrante, esperanza, para el preso, libertad, para el oprimido, justicia...*

Para la celebración *Por Pedro Antonio Hungría y Ana Isabel Fernández-Espartero*

XXIV Domingo del Tiempo Ordinario (ciclo B)

Moniciones

- **ENTRADA.** Dios nos convoca para caminar en su presencia. Nos anima a hacer su voluntad a pesar de las dificultades, poniendo nuestra confianza en Él.
- **1.ª LECTURA (Is 50, 5 - 9a).** La profecía de Isaías describe cómo Jesús se muestra dócil a la voluntad del Padre a pesar de sufrir todo tipo de escarnio y ultrajes. Él tiene puesta toda su confianza en Dios sabiendo que no quedará defraudado.
- **2.ª LECTURA (Sant 2, 14 - 18).** En nuestro camino hacia la salvación la fe es indispensable, pero por sí sola no basta, nos tiene que llevar a hacer el bien a los demás. Las buenas obras han de ser la coherencia de la fe.
- **EVANGELIO (Mc 8, 27 - 35).** Jesús hoy nos pregunta: ¿quién soy yo para tí? Él nos muestra el camino de la salvación: Si queremos ir con Él tenemos que negarnos a nosotros mismos, cargar con nuestra cruz y seguirle.
- **DESPEDIDA.** Concluimos esta celebración con el deseo de continuar con nuestro seguimiento de Jesús y le pedimos que nos ayude a llevar nuestra cruz. Invocamos el dulce nombre de María para alcanzar su intercesión.

Oración de los fieles

- S. Con confianza en Dios misericordioso, pedimos:
- Por la Iglesia: para que siga siendo luz del mundo anunciando el Evangelio sin desfallecer. Roguemos al Señor.
 - Por los gobernantes de nuestra nación: para que busquen siempre el bien de su pueblo y fomenten los valores cristianos en nuestra sociedad. Roguemos al Señor.
 - Por todos los que sufren: para que sepan llevar su cruz con alegría como medio de alcanzar la salvación. Roguemos al Señor.
 - Por la salvación del mundo: para que todos los hombres pongan su confianza en Dios y hagan el bien a sus hermanos. Roguemos al Señor.
 - Por esta comunidad: para que estemos atentos a la llamada del Señor y seamos valientes en cumplir su voluntad.
- S. Te lo pedimos, por Jesucristo nuestro Señor.

Cantos

Entrada: Reunidos en el nombre del Señor (CLN/A9) **Salmo R.:** Caminaré en presencia del Señor en el país de los vivos (LS) **Ofrendas:** Bendito seas, Señor (CLN/H5) **Comunión:** Ven y sígueme (CLN/412) **Despedida:** María es esa mujer (CLN/319)

Salterio y Lecturas bíblicas para la semana

IV Semana del Salterio. Lunes 1Tim, 2, 1 - 8 • Lc 7, 1 - 10 **Martes** Núm 21, 4b - 9 • Jn 3, 13 - 17 **Miércoles** 1Tim 3, 14 - 16 • Jn 19, 25 - 27 **Jueves** 1Tim 4, 12 - 16 • Lc 7, 36 - 50 **Viernes** 1Tim 6, 2c - 12 • Lc 8, 1 - 3 **Sábado** *Beatos Carlos Eraña, Fidel Fuidio y Jesús Hita, mártires* 1Tim 6, 13 - 16 • Lc 8, 4 - 15